

rionegro.gub.uy

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

24 de Noviembre, 2022
#486

rionegro.gub.uy

Estimado contribuyente de Río Negro:

Recuerde:

¡El régimen de Convenios vence
INDEFECTIBLEMENTE el 25 de noviembre!

NO teniendo el Ejecutivo facultades de
prórroga de acuerdo a lo aprobado por
la Junta Departamental.

¡No se pierda esta importante,
ÚNICA Y ÚLTIMA oportunidad!

Consulte en nuestras oficinas de todo el departamento.



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

rionegro.gub.uy

DIRECCIÓN GENERAL DE
HACIENDA



Oportunidad
Laboral 2022



**pago
primera quincena
de noviembre**



**Jueves 24
de noviembre**

tarjeta 

Fray Bentos.

Se preparan los eventos del verano y de Carnaval.



Comenzó a diseñarse el calendario de las futuras actividades.

Distintas Direcciones de la Intendencia de Río Negro, junto al Ejecutivo Departamental, se reunieron para ir definiendo los principales acontecimientos de la temporada estival.

En primera instancia, el Departamento de Cultura presentó un informe general sobre los eventos de Carnaval para todas las localidades.

De esta manera, se podrán determinar los recursos que serán destinados y los apoyos que podrán recibirse; al mismo tiempo, iniciarán las gestiones para captar espectáculos desde otros puntos del país, para lo cual, se acordará el respaldo de los correspondientes Gobiernos Departamentales.

En paralelo, Turismo, Deporte, Cultura y Descentralización, coordinarán la agenda que ha conformado cada Departamento, procurando conservar una dinámica de eventos a lo largo de todo el verano; partiendo desde el día viernes 9 de diciembre, cuando se realice el lanzamiento de la Temporada 2022 – 2023 en el balneario Las Cañas.

Fray Bentos.

Integrantes del Ejecutivo Departamental participaron en la pintura de un mural en la sede de CORAS.



En el hall principal de esta cooperativa, se está llevando adelante la mencionada obra de arte, por parte de varios actores de la comunidad; por tal motivo, miembros de esta institución, invitaron a sumarse a la iniciativa al Intendente, Dr. Omar Lafluf y a las Directoras de Políticas Sociales y Cultura, Patricia Amarillo y María del Huerto Tori, respectivamente.

El mural es parte de un proyecto que realizaron los estudiantes del Liceo N° 1, del turno nocturno, de las orientaciones 5° Biológica y 5° Humanístico, a cargo del Profesor de Comunicación Visual, Mario Ferreyra y busca resaltar el espíritu cooperativista, de igualdad y ayuda mutua.

La propuesta inicial tenía como base la figura humana, a la cual, los estudiantes le incorporaron elementos naturales y abstractos.

“La mirada de la cooperativa del siglo XXI desafía al Ser Humano a compartir el mundo con los demás seres, no tratando de imponer sus reglas, sino de adaptarlas a las que la Naturaleza propone. La coexistencia armónica es el precepto básico, ya no para sobrevivir, sino para evolucionar en conjunto. Entre tomar y dar, recibir y entregar existe el espacio intermedio suficiente para que la inteligencia humana pueda, meticulosamente, lograr los cambios necesarios que conlleven a la evolución dentro de la diversidad”.



Fray Bentos.

Programa ERASMUS+ en Centros Comunales de Fray Bentos.



En el Cobena 1 y en el marco del proyecto CI Youth, fueron recibidos jóvenes técnicos para realizar un intercambio de vivencias.

En el encuentro, se interactuó y dialogó sobre cada experiencia, entre los participantes de los "jornales solidarios" y el grupo de técnicos que vienen de Perú e Italia.

El referente del mencionado centro comunal, Richard Manzanares, mostró algunas actividades que se hacen habitualmente, siendo una de ellas, recibir donaciones de ropa, para luego empezar a ordenar y apartar la vestimenta por tallas; finalizando con la distribución de la misma.



Fray Bentos.

Pre Startup – Río Negro Emprende Joven.



Si no es ahora, cuando.

“Muy exitoso; sensacional; muy productivo; nos hizo pensar; excelente”; son algunas de las expresiones que nos transmitieron quienes fueron parte de la actividad.

Con la participación de más de 30 personas, se desarrolló en la ciudad de Fray Bentos el 1er. pre startup Río Negro Emprende Joven.

En el marco de los proyectos ERASMUS+ financiados por Unión Europea, en acuerdo entre el Centro de Estudios Paysandú y la Intendencia de Río Negro, el pre startup contó con la mentoría del experto Daniel Goldman e importantes aportes del referente del Centro Pymes, Esc. Roni Bevegni; la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo; el presidente de la Asociación Comercial e Industrial de Río Negro, Guillermo Rosas; además del equipo de gestión integrado por la referente del Departamento de Juventud, Victoria Peraza; así como Horacio Ragni y José Luis Perazza.

Se recibieron seis jóvenes y técnicos extranjeros que visitan nuestro país en el marco del proyecto CIYouth, que actualmente se está ejecutando. Giada, Noemí, Dario y Ettore de Italia, Luis Miguel y Romina de Perú, fueron parte de esta actividad participando de los grupos de jóvenes que trabajaron durante todo el día para hacer sus presentaciones con las herramientas aprendidas en la jornada.

Esta actividad estuvo enmarcada en la “Semana del emprendedor global” y fue una de las que promocionó ENDEAVOR como aporte al emprendedurismo en nuestro país. Estuvo además respaldada por varias organizaciones públicas y privadas, empresas, que avalan la importancia que tienen estas instancias para favorecer el “ecosistema emprendedor joven” dando herramientas para aquellos que tengan ideas, ganas, inquietudes de comenzar su propio camino.

Se realizaron diversos sorteos aportados por Intendencia de Paysandú, Intendencia de Soriano, Puente Sur, COOPACE, CUT Corporación, Los Tamberitos.

Se destaca que con los pasajes otorgados por CUT, cinco jóvenes tendrán la oportunidad de visitar el LATU, Endeavor, Ingenio y conocer empresas incubadas, los que les dará una visión más clara para animarse a emprender.

La próxima actividad será en la ciudad de Young el próximo sábado 26, con el mismo formato, invitando a jóvenes a no perderse esta oportunidad.

LINK DE INSCRIPCIÓN:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScXJ_VSOZQSyRiKIOCLly9zGNyC643WZBLeywCqPwMnsUaWg/viewform



Fray Bentos.

Se realizó la 5K de INJU.



Es una correccaminata gratuita, intergeneracional, que da lugar al cierre de #NiSilencioNiTabú.

Esta es una campaña nacional de sensibilización sobre salud mental y bienestar psicosocial dirigida a adolescentes y jóvenes, que desde julio de 2022, se puso en marcha en todo el país, logrando la participación de más de 10.000 personas de esta franja etaria, en distintas actividades.

Este evento es organizado por INJU y contó con el apoyo de la Secretaría Nacional de Deporte, ASSE y las Intendencias Departamentales.



Fray Bentos.





PEDALEAMOS POR HOGAR LA UNIÓN

ex "La Pileta"

SÁBADO 3 de diciembre

16:30HS Concentración y largada en Teatro de Verano de Fray Bentos

Recorrido 30km
Uso de casco obligatorio

Inscripción \$200
Incluye kit hidratante

Se harán sorteos con todos los inscriptos.



colectivos
Abitab
N° 129390

ORGANIZAN:   APOYA: 

COLABORAN:





LICITACIÓN ABREVIADA Nº 24/2022

OBJETO: “Adquisición de Hasta 1 (un) camión con caja fija para el Municipio de la ciudad de Young, Departamento de Río Negro”.

APERTURA DE LAS OFERTAS

Las ofertas se realizarán en línea hasta el **Jueves 8 de diciembre de 2022 a las 11.00 horas** momento en que se efectuará la apertura en forma automática en el sitio web www.comprasestatales.gub.uy

COSTO DEL PLIEGO: \$ 1.600 (pesos uruguayos mil seiscientos).

Los Pliegos de Condiciones Generales y Particulares pueden consultarse en el portal WEB de la I.R.N. www.rionegro.gub.uy/licitaciones y/o en Compras y Contrataciones del Estado

<https://www.comprasestatales.gub.uy/consultas/detalle/mostrar-llamado/1/id/1001071>

Pudiendo abonarse los mismos **en ABITAB o REDPAGOS** previa solicitud de código en oficina de licitaciones, o mediante depósito bancario en el **Banco de la República Oriental del Uruguay**, cuenta corriente en pesos uruguayos **Nº 001535259 – 00089**

CONSULTAS: se recepcionarán únicamente por la Unidad de Licitaciones a través del correo electrónico licitaciones@rionegro.gub.uy, teléfono 1935 int. 1435 de 8.00 a 14.00 horas.

Young.

Dirección General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura procede a la recuperación del edificio municipal ubicado en 18 de Julio y 25 de Agosto.



Mejorar la infraestructura es parte del plan operativo anual planificado por el Municipio de Young para el año 2022.

En estos momentos se están interviniendo los baños existentes en planta baja, los cuales se demolieron y se están haciendo a nuevo, aumentando el número e incorporando uno con accesibilidad.

Otras de las acciones realizadas, tiene que ver con el hidrolavado de la fachada y la reparación de los revoques en mal estado para posteriormente pintar; misma tarea se cumple en el área de atención al público.



Young.

El CENUR Litoral Norte de Salto fue sede de la jornada por el “Día Internacional de eliminación de todas las formas de violencia contra las mujeres”.



Esta actividad estuvo organizada por la Comisión Departamental Por Una Vida Libre de Violencia Basada en Género.

La instancia se denominó “Garantías en el acceso a la Justicia en materia de violencia basada en género, desde la perspectiva de la Ley Nro. 19.580” y se llevó a cabo por la Referente Territorial de Género de Inmujeres, Lic. Adriana Miraballes.

En representación de la Comisión Departamental y la Sub Comisión participaron la Subdirectora de Políticas Sociales, Viviana Núñez; la Referente de Género y Familia, Andrea Velázquez; la Juez Letrada de Segundo Turno en Young, Andrea Tapia; por INAU, Andrea Icasí; por ASSE, la Sub Directora del Hospital de Young, Natalia Aguilar; por CAMY, Silvina Martinelli; por Escuelas Disfrutables, Valeria Orellano y por Mides - Inmujeres, la Lic. en Trabajo Social Silvana Barufaldí.



Nuevo Berlín.

Tareas en espacios públicos enmarcadas en el Mundial de Catar 2022.



Las garitas de la radial de Nuevo Berlín, en la ruta N°24, en el cruce con la N°20, están siendo intervenidas con la tallerista municipal de dibujo Silvana Banegas y personal municipal.

Sumado a estas dos en los accesos a la villa, en plena planta urbana, personal de los diferentes programas (Oportunidad Laboral y Accesos), vienen trabajando en el pintado de color celeste para la base de las mismas.

Posteriormente, se les trazará el mapa coloreado con la Bandera Nacional, como en el caso de las primeras en ser terminadas.

Nuevo Berlín.

Comenzó la recuperación del Centro Democrático.



El Municipio de Nuevo Berlín y la Intendencia de Río Negro, en un trabajo planificado, han iniciado con las obras de reparación de este espacio de la localidad.

Se están ejecutando trabajos de sanitaria y albañilería, para las baterías de baños y vestuarios del mismo, con el fin de avanzar en un proyecto que se hará por etapas, buscando jerarquizar y remozar este gimnasio.

Los fondos utilizados para esta importante transformación, son del Literal D, que llega desde OPP (Oficina de Planeamiento y Presupuesto) y fue destinado por el gobierno local con tal fin; la mano de obra es proporcionada por el Gobierno Departamental.

Paso de los Mellizos

Cierre de Talleres en Mellizos.



Se vivió un acto donde se conjugaron la alegría y la emoción.

En la oportunidad, las funcionarias Virginia Azzato y Daniela Bradford, realizaron la entrega de certificados a quienes asistieron a las capacitaciones de Teatro, Danza, Reciclado y Moda Sustentable. La jornada contó con gran marco de público.



San Javier.



rionegro.gub.uy

Cierre de
TALLERES MUNICIPALES
2022

San Javier
Sala Cultural Pobieda.

Viernes 25 de noviembre
17:30 hs

 **Río Negro** | DEPARTAMENTO
GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE CULTURA


San Javier
MUNICIPALIDAD